

Nama : BRIGITTA YOANA ANGGRAENI Kelas : 9A
 NIS/NISN : 4075 / 0095017746 Semester : 2
 Nama Sekolah : SMP PANGUDI LUHUR MOYUDAN Tahun Pelajaran : 2023/2024
 Alamat : Mergan, Sumberagung, Moyudan, Sleman

LAPORAN HASIL BELAJAR

A. Sikap

Dimensi	Deskripsi
Beriman, Bertakwa Kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan Berakhlak Mulia	
Berkebinekaan global	
Bergotong royong	
Mandiri	Dapat melaksanakan kegiatan belajar di kelas dan menyelesaikan tugas dalam waktu yang telah disepakati.
Bernalar kritis	Berani bertanya untuk menjawab rasa ingin tahunya dan mengidentifikasi suatu masalah tentang dirinya dan lingkungan sekitarnya.
Kreatif	Mampu menggali dan mengungkapkan pikiran dan/atau perasaan dalam bentuk karya dan/atau perbuatan serta mengapresiasi karya dan perbuatan yang dihasilkan.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
Kelompok A			
1	Pendidikan Agama Katholik dan Budi Pekerti	80	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami beriman sebagai tanggapan karya keselamatan Allah, mamahami Maria sebagai teladan hidup beriman. Perlu peningkatan dalam hal menjelaskan keluhuran martabat manusia, memahami bahwa alam sebagai bagian hidup manusia.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	82	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menampilkan sikap toleransi dalam keberagaman suku, agama, ras, dan antar golongan di masyarakat, menguraikan dampak keberagaman dan solusi atas konflik yang muncul dalam masyarakat Indonesia, mengidentifikasi makna harmoni dalam keberagaman sosial budaya, ekonomi, gender pada masyarakat, mendeskripsikan upaya penyelesaian masalah sosial budaya, ekonomi, gender pada masyarakat. Perlu peningkatan dalam hal mendeskripsikan hakikat dan peraturan perundang-undangan tentang bela negara, mendeskripsikan semangat, komitmen dalam mengisi, mempertahankan Negara Kesatuan Republik Indonesia.
3	Bahasa Indonesia	80	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mengidentifikasi informasi teks tanggapan, menyimpulkan isi teks diskusi, menyajikan teks diskusi, menyimpulkan informasi cerita inspiratif. Perlu peningkatan dalam hal mengungkapkan teks tanggapan secara lisan dan tulisan, mengidentifikasi informasi cerita inspiratif.
4	Matematika (Umum)	76	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan kesebangunan dan kekongruenan antar bangun datar. Perlu peningkatan dalam hal menyelesaikan masalah penerapan kesebangunan dan kekongruenan dalam kehidupan sehari-hari, menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan luas permukaan volume bangun ruang sisi lengkung, menyelesaikan masalah luas permukaan dan volume gabungan beberapa bangun ruang sisi lengkung.

Nama : BRIGITTA YOANA ANGGRAENI Kelas : 9A
 NIS/NISN : 4075 / 0095017746 Semester : 2
 Nama Sekolah : SMP PANGUDI LUHUR MOYUDAN Tahun Pelajaran : 2023/2024
 Alamat : Mergan, Sumberagung, Moyudan, Sleman

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	81	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menerapkan konsep elektromagnet untuk untuk membuat magnet dari bahan di sekitar, memahami konsep bioteknologi dan perannya dalam berbagai bidang kehidupan manusia, menerapkan konsep fermentasi untuk membuat salah satu produk bioteknologi sederhana, memahami sifat fisika dan kimia tanah, pentingnya tanah untuk kelanjutan kehidupan makhluk hidup, menganalisis proses dan produk teknologi ramah lingkungan untuk keberlanjutan kehidupan. Perlu peningkatan dalam hal menerapkan konsep medan magnet, induksi elektromagnetik dan penggunaannya dalam produk teknologi, menghubungkan konsep partikel materi atom, ion dan molekul serta struktur zat sederhana.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	84	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menjelaskan faktor yang mempengaruhi perdagangan internasional, menganalisis hubungan antara ekonomi kreatif dan industri kreatif, menyajikan hasil analisa ketergantungan antarruang dan pengaruhnya terhadap kehidupan masyarakat, menjelaskan perkembangan masyarakat Indonesia setelah kemerdekaan sampai masa reformasi. Perlu peningkatan dalam hal mengidentifikasi perkembangan politik, ekonomi, sosial dan budaya setelah kemerdekaan.
7	Bahasa Inggris	78	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menggunakan dan membuat kalimat Present Perfect Tense, memahami informasi rinci dan mengidentifikasi ciri-ciri suatu produk atau jasa iklan. Perlu peningkatan dalam hal mengidentifikasi fungsi sosial, struktur dan ciri kebahasaan yang digunakan dalam Narrative Text, menggunakan dan membuat kalimat Passive Voice, Mengidentifikasi fungsi sosial, struktur dan ciri kebahasaan dalam Report Text.
Kelompok B			
1	Seni dan Budaya	84	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Memainkan karya musik populer dengan vokal, Memahami prosedur penyelenggaraan pameran karya seni rupa, Memahami konsep, bentuk dan ciri musik populer. Perlu peningkatan dalam hal Memahami prosedur berkarya seni grafis.
2	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	80	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami dan mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak berbentuk rangkaian langkah dalam senam irama, memahami dan memaparkan tindakan P3K pada kejadian darurat, baik pada diri sendiri maupun orang lain. Perlu peningkatan dalam hal memahami dan mempraktikkan kombinasi keterampilan berbentuk rangkaian gerak dalam senam lantai, memahami dan memaparkan peran aktivitas fisik terhadap pencegahan penyakit.
3	Prakarya	84	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menyampaikan pendapat tentang keragaman budi daya ikan hias sebagai ungkapan rasa syukur, mengidentifikasi jenis, sarana produksi, dan teknik pembuatan wadah dan budi daya ikan hias. Perlu peningkatan dalam hal merancang pembuatan wadah budi daya dan pemeliharaan (pembesaran) ikan hias, membuat, menguji, dan mempresentasikan pembuatan wadah dan pemeliharaan ikan hias.
4	Bahasa Jawa	92	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami paragraph sederhana beraksara Jawa, memahami cerita wayang Mahabarata yang mengandung ajaran moral . Perlu peningkatan dalam hal memahami karya jurnalistik Jawa.

Nama : BRIGITTA YOANA ANGGRAENI
 NIS/NISN : 4075 / 0095017746
 Nama Sekolah : SMP PANGUDI LUHUR MOYUDAN
 Alamat : Mergan, Sumberagung, Moyudan, Sleman

Kelas : 9A
 Semester : 2
 Tahun Pelajaran : 2023/2024

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	Baik	Baik dalam teknik kepramukaan seperti tali menali, mendirikan tenda, memasak dan sebagainya serta memiliki tingkat kedisiplinan yang baik saat latihan, dapat menjadi contoh bagi teman dan dapat mempraktekkan teknik kepramukaan dengan baik.

Sakit	: 2 hari
Izin	: 0 hari
Tanpa Keterangan	: 0 hari

Catatan Wali Kelas

Perjuangan selama tiga tahun terbayar sudah, terima kasih sudah semangat dalam menjalani kegiatan belajar di kelas. Bapak/lbu guru bangga kepadamu, tetap semangat!

Keterangan Kelulusan : Lulus

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

Sleman, 10 Juni 2024
Wali Kelas,

A. IWAN TRIYONO, S.Pd.
NIP.

.....



Mengetahui
Kepala Sekolah

Theresia Sri Rahayu, S.Pd.
NIP.